



GÉOTHERMIE
PRÉALPES SA

ANNONCE DE TRAVAUX

Après une première campagne de mesures géophysiques menée en 2023, Géothermie Préalpes SA effectuera bientôt une nouvelle campagne de mesures dans le but d'affiner la cartographie du sous-sol de la Gruyère.



Bulle, janvier 2026

Les travaux suivants se dérouleront durant les prochaines semaines :

- **12 au 30 janvier**
- **2 au 20 février**
- **23 février au 13 mars**
- **16 au 27 mars**

- Marquage des points de mesure dans le terrain
- Pose des capteurs de mesure (géophones)
- Passage des camions vibrreurs
- Ramassage des capteurs de mesure



Les travaux de marquage et de pose des géophones n'engendreront pas de nuisances. Nous vous remercions de ne pas toucher ou déplacer les géophones.

Le passage des camions vibrreurs aura lieu principalement durant la nuit.

Plus d'informations sur la campagne de mesures :
geothermie-prealpes.ch/mesures-2026/



UN PROJET POUR LES GRUÉRIENS, PAR LES GRUÉRIENS